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Abstract

        
A kinship of four generations suffering from hereditary neuropathy with liability to pressure palsies is described. 7 members of the family had clinical symptoms. Additional features were pes cavus and migraine in some cases. Decreased motor nerve conduction velocities of the peroneal and tibial nerves and increased terminal conduction times of the median nerves proved to be constant features of the disease allowing to define affected members of the family.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird über die Mitglieder von 4 Generationen einer Familie berichtet, die an einer hereditären Neuropathie mit Neigung zu Druckparesen leidet. Neben der typischen klinischen Symptomatik erwiesen sich herabgesetzte motorische Nervenleitgeschwindigkeiten der Nn. fibulares und tibiales und verlängerte terminale Überleitungszeiten der Nn. mediani als nützliches und objektives Kriterium zur Erkennung von sicher bzw. Möglicherweise betroffenen Familienmitgliedern. Fakultative Begleitsymptome sind leihte Hohlfußbildung und eine Neigung zu migräneartigen Kopfschmerzen.
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Electromyography - Nerve conduction velocity - Hereditary neuropathies
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